

# Hilos de la Tierra

## Artesanos y diseñadores del Putumayo y del Valle Medio del Magdalena participan en Expoartesano 2024

- *Entre el 5 y el 14 de julio, 250 productos hechos por 150 participantes del programa Hilos de la Tierra de los municipios de Mocoa, Villagarzón, Puerto Asís, Orito en Putumayo, así como de San Martín, San Alberto, Aguachica en Cesar y de Rionegro en Santander harán parte de un de los eventos para artesanos más importantes de la región.*
- *Hilos de la Tierra es un proyecto desarrollado por Gran Tierra Energy e implementado en alianza con la Corporación Mundial de la Mujer de Colombia (CMMC). El proyecto reunió esta colaboración creativa con SOCARRÁS y se centra en artesanos locales de las regiones del Putumayo y el Magdalena Medio. A través de este proyecto, las comunidades han podido adquirir nuevos conocimientos, mejorar sus habilidades, aumentar sus ingresos económicos y reconocer su trabajo como una valiosa contribución al desarrollo económico, social y cultural de sus comunidades.*
- *Expoartesano se llevará a cabo entre el 5 y el 14 de julio en Plaza Mayor de Medellín. Los productos de Hilos de la Tierra estarán exhibidos en el Stand A113 del Pabellón Azul.*

**Medellín, viernes 5 de Julio de 2024.** El programa Hilos de la Tierra de Gran Tierra Energy, se presenta por primera vez en Expoartesano 2024. Una importante feria nacional para resaltar la tradición artesanal, el saber y memoria de los artesanos como artífices y portadores de conocimientos valiosos de nuestra cultura colombiana. En esta versión Expoartesano celebra 15 años resaltando la tradición artesanal, el saber y la memoria de los artesanos como artífices y portadores de conocimientos invaluable de la cultura colombiana; y qué mejor oportunidad para que el programa Hilos de la Tierra se sume a esta celebración con lo mejor del talento de artesanos y diseñadores del Putumayo y del Valle Medio del Magdalena.

Para su debut en este espacio, Hilos de la Tierra trae productos como chumbes tejidos en telar vertical, mochilas tejidas en crochet, cestería en fibras, productos para la decoración de espacios, souvenirs y accesorios ideales para regalos empresariales auténticos e innovadores, cargados de historia y tradición colombiana, creados a partir del saber técnico de nuestros más de 150 beneficiados de Putumayo, Cesar y Santander.

Hilos de la Tierra es un proyecto desarrollado por Gran Tierra Energy e implementado en alianza con la Corporación Mundial de la Mujer de Colombia (CMMC). El proyecto reunió esta colaboración creativa con SOCARRÁS y se centra en artesanos locales de las regiones del Putumayo y el Magdalena Medio. A través de este proyecto, las comunidades han podido adquirir nuevos conocimientos, mejorar sus habilidades, aumentar sus ingresos económicos y reconocer su trabajo como una valiosa contribución al desarrollo económico, social y cultural de sus comunidades. En el Putumayo, el programa se realiza con artesanos pertenecientes a comunidades étnicas Inga, Emberá, Pastos, Awá, Nasa y afrodescendientes quienes realizan diseños artesanales utilizando fibras naturales, tintes, semillas, chaquiras y productos reciclados para ayudar a facilitar la recuperación de prácticas ancestrales. En los departamentos de Cesar y Santander, el programa trabaja con mujeres en contextos diversos, dedicadas a la elaboración de prendas confeccionadas bajo los más altos estándares de calidad y con textiles responsables con el medio ambiente.

Diego Perez-Claramunt, Vicepresidente HSE y de Responsabilidad Social de Gran Tierra Energy, manifestó que “Este programa es un gran ejemplo de cómo las alianzas entre GTE y las comunidades locales pueden resultar en acciones concretas que transforman las vidas de cientos de personas y de

Calle 31 # 13A – 51, Ofc. 303. Edificio Panorama

Teléfono: (601) 355 3040 – (601) 400 9595

Bogotá – Colombia

[www.cmmcolombia.org](http://www.cmmcolombia.org)

E-mail: [hilosdelatierra@cmmcolombia.org](mailto:hilosdelatierra@cmmcolombia.org)

Aliados estratégicos  
**SOCARRÁS**  
HISTORIAS HECHAS A MANO



**CMMC**  
Corporación  
Mundial de la  
Mujer Colombia

**GranTierra**  
Energy

# Hilos de la tierra

comunidades enteras. Para el programa es importante la promoción de la diversidad cultural, la sostenibilidad y la moda con propósito, siendo esto un claro ejemplo de la filosofía “Más allá del cumplimiento” de Gran Tierra Energy, en la que la empresa se centra en inversiones y prácticas operativas que son responsables, significativas y sostenibles”.

Para Yeimy Jineth Acosta Caviche indígena Nasa de la comunidad Kiwe Nxusxa, artesana cuyo trabajo será exhibido en Expoartesano 2024 “es muy significativo este espacio porque podemos celebrar nuestras raíces, tradiciones y mantener vivas nuestras costumbres a través del trabajo artesanal, para preservar nuestra identidad y compartir nuestra riqueza cultural”.

El proyecto Hilos de la Tierra es un ejemplo de cómo las alianzas entre compañías como Gran Tierra Energy, la Corporación Mundial de la Mujer y las comunidades locales arrojan resultados positivos para contribuir al desarrollo social, cultural y económico de regiones como Putumayo y el Magdalena Medio. Estamos seguros de que todos los que visiten el stand de Hilos de la Tierra encontrarán productos espectaculares elaborados con gran esfuerzo y amor.

Calle 31 # 13A – 51, Ofc. 303. Edificio Panorama

Teléfono: (601) 355 3040 – (601) 400 9595

Bogotá – Colombia

[www.cmmcolombia.org](http://www.cmmcolombia.org)

E-mail: [hilosdelatierra@cmmcolombia.org](mailto:hilosdelatierra@cmmcolombia.org)

Aliados estratégicos

**SOCARRÁS**  
HISTORIAS HECHAS A MANO



**cmmc** Corporación  
Mundial de la  
Mujer Colombia

**GranTierra**  
Energy

